

## Chronique #517



**La lecture des chroniques MTC empêche-t-elle de descendre sa propre conscience ?**

**Pourquoi mon langage n'est-il pas en résonance avec ma conscience ?**

**L'ego a-t-il besoin de certitude pour être en résonance avec son esprit ?**

**Un lecteur s'interroge pour savoir s'il doit mettre fin à la lecture des chroniques MTC afin de pouvoir descendre sa propre conscience.**

### **La lecture des chroniques MTC empêche-t-elle de descendre sa propre conscience ?**

*Ci-dessous les interrogations du lecteur :*

**J'ai récemment remarqué qu'une partie de mon langage n'était pas en résonance avec ma conscience. Bien que je sois en accord et que je comprenne la vibration des chroniques MTC, il y a quelque chose qui s'y est attaché et qui use des termes employés. La vibration interne tire la sonnette d'alarme pour mener l'ego dans son identité, casser cette forme d'attachement linguistique aux chroniques MTC et ainsi permettre de descendre sa propre conscience pour matérialiser le verbe.**

### **Pourriez-vous nous en dire plus à ce sujet ?**

Les chroniques MTC sont là pour aiguiller le lecteur en ouverture de conscience, le lecteur n'est pas tenu de s'amarrer aux chroniques MTC. Selon la stratégie du lecteur, si celui-ci émet une quelconque croyance en les chroniques MTC, il retardera sa progression vers l'interface éthérique.

Ce faisant, la croyance fera en sorte de maintenir l'ego dans son interface psychologique, spirituelle ou dans son intellect. Il n'appartient pas à l'Homme de se maintenir ou de s'éloigner des chroniques MTC, le choix appartient à son esprit. Les chroniques MTC sont porteuses d'une vibration éthérique qui adresse un message pour l'esprit et pas pour l'intellect de l'ego qui cherche l'évolution à l'horizontale.

Lorsque l'on se pose la question suivante : "Est-ce que je dois continuer à lire les chroniques MTC ?" La réponse doit venir de l'esprit. À l'inverse, si l'ego décide à partir de son intellect de se distancier des chroniques MTC pour toutes sortes de raisons, il va se positionner dans des expériences spirituelles.

Le but des chroniques MTC est de diffuser de l'information depuis le plan de l'éther pour la convertir en compréhension éthérique et non pas de créer une sorte d'église éthérique. On ne coupe pas la main d'une personne qui nourrit l'esprit. Les chroniques MTC ne sont ni plus ni moins qu'un centre d'orientation qui met en vibration la conscience mentale du lecteur.

Il est évident qu'une personne dans son esprit n'a pas besoin de lire les chroniques MTC, car cette personne est dans son esprit, c'est-à-dire qu'elle a traversé le plan spirituel et qu'elle a vécu la mort consciente de son mental psychologique, voire son intellect.

Il y a aussi les personnes qui croient être en contact avec leur double éthérique et qui, en fait, sont en contact avec le double astral. Pour savoir si une personne communique avec son double astral, il lui suffit de prendre la mesure de son taux d'enorgueillage. Le double astral cherchera à enorgueillir l'ego et le double éthérique agira en sens inverse, c'est-à-dire que celui-ci va travailler à désenorgueillir l'ego afin que ce dernier puisse s'individualiser.

Le verbe de l'esprit se matérialisera uniquement dans un ego qui est présent à son esprit. Il revient à l'ego de prendre le pouls de son orgueil pour bien jauger son statut vibratoire. Il faut savoir que les chroniques MTC représentent la boussole éthérique qui permet au lecteur de garder la direction dans sa psyché.

Si je fais une lecture vibratoire du lecteur qui se pose des questions sur le fait qu'il veuille casser cette forme d'attachement linguistique aux chroniques MTC, il est évident que le lecteur va se mettre lui-même en initiation. Pourquoi ?

Lorsqu'une personne affirme qu'une partie de son langage n'est pas en résonance avec sa conscience, cela démontre bien que cette personne n'a pas terminé son cycle d'intégration des énergies de son esprit.

En fait, c'est l'ego qui veut devancer le temps de son intégration, car celui-ci manque de condensation dans sa psyché. Autrement dit, l'ego n'en peut plus de condenser l'énergie éthérique, l'ego par son manque de condensation souhaite diffuser le verbe de son esprit avant la fin de son intégration, d'où la mise en initiation de ce lecteur.

## Qu'est-ce qu'une mise en initiation ?

Lorsqu'une personne se met elle-même en initiation, cette personne se place dans un cadre diffractaire. En somme, c'est l'ego de la personne qui suit les stimuli de son entité primaire, voire du double astral. Ce sont les parasites psychiques qui replacent l'ego dans l'expérience, d'où les souffrances de celui-ci par la suite.

La vie de l'ego est programmée de A à Z, ce faisant, l'ego n'a nul besoin de se casser la tête avec son évolution mentale. L'esprit fera en sorte de guider l'ego dans sa programmation. Alors, si le lecteur vit une sorte de combat dans sa tête pour savoir s'il doit se distancier des chroniques MTC, c'est qu'il est piégé par les parasites psychiques.

L'autonomie mentale ne doit pas venir de l'ego, mais de l'esprit. Lorsque le temps sera venu pour le lecteur de prendre ses distances avec les chroniques MTC, celui-ci ne se posera pas de question, il passera tout simplement à l'acte. Dans le mouvement de l'esprit, il n'y a pas d'espace pour le doute, le lecteur est dans son esprit, il réagit au mouvement de son esprit, il ne fait qu'UN avec son esprit.

---

**Pour résumer**, il est très important de ne pas accorder d'importance à l'auteur des chroniques MTC, mais plutôt au contenu vibratoire des chroniques, car l'auteur est juste un canal pour l'esprit. Accorder de l'importance à l'auteur des chroniques MTC, cela revient à perdre sa propre identité, car le lecteur risque d'être magnétisé par cette vibration éthérique.

Chaque lecteur doit vibrer à partir de son esprit et non à partir de l'esprit de l'autre. Certes, les chroniques MTC vont mettre en vibration son mental, mais ce lecteur doit prendre conscience qu'il doit condenser cette vibration dans son mental. Pour ce faire, le lecteur doit s'en tenir au contenu vibratoire dans les chroniques MTC et ne pas se laisser impressionner par l'auteur des chroniques MTC.

Le lecteur doit prendre conscience du parallélisme entre lui, l'auteur et les chroniques MTC. Autrement dit, le lecteur prend ce dont il a besoin dans les chroniques MTC puis il retourne dans son centre mental. Le lecteur doit avoir une vision parallèle avec l'auteur, c'est-à-dire une vision d'esprit à esprit.

Pour ma part, je considère que l'esprit du lecteur est aussi intelligent que mon esprit, d'où le parallélisme.

## Quand on se pose trop de questions, n'est-ce pas là un signe qu'on est dans l'intellect ?

Effectivement, c'est un signe que l'ego donne de la légitimité à son intellect, l'ego donne de l'importance à son intellect. Il est faux de penser que l'ego en ouverture de conscience s'est libéré de son intellect. Au contraire, plus l'ego évolue en conscience plus les parasites psychiques derrière l'intellect vont se raffiner dans leur insufflement

de pensées suggestives, les parasites psychiques vont faire usage d'une plus grande subtilité pour se maintenir en place.

Lorsque l'ego se pose des questions, celui-ci sombre dans la diffraction de son énergie, donc l'ego se met à rationaliser la pensée qu'il reçoit dans sa tête. Les suggestions de pensées font en sorte de polariser l'environnement mental de l'ego.

L'ego n'a pas à se poser de questions, il a juste besoin d'être présent dans son mental. Faire acte de présence dans son mental, c'est être dans son esprit. Un ego dans son esprit ne se pose pas de questions, car il n'est plus dans la polarité, il est dans son esprit, voire sur le point zéro dans son mental.

Ce sont les parasites psychiques qui sèment le doute dans le mental de l'ego via des pensées très subtiles et l'ego sans le savoir accepte les pensées de doute et c'est à ce moment-là que l'ego se met à rationaliser, il se pose des questions sur son évolution.

Lorsque l'ego se remet en question, c'est que celui-ci est dans l'intellect.

## **Faire un focus sur le langage employé démontre-t-il un attachement à la forme qu'est le langage ?**

Les mots sont des formes et lorsque l'ego s'attarde à des mots, il leur donne une valeur, donc l'ego est dans son intellect, car il rationalise la forme des mots, par la suite, l'ego se lance dans la comparaison et dans la rationalisation. L'analyse des mots devient de l'insubordination psychologique, voire une perte d'énergie qui maintient l'ego dans la polarité pour ne pas dire dans l'intellect.

Tous les langages ont une signature vibratoire, il est très important de ne pas s'arrêter à la forme des mots, mais plutôt à la signature du langage employé qui donne le ton vibratoire à la structure d'une phrase composée avec la forme des mots. Pour faire une lecture vibratoire, l'ego doit dépasser la forme des mots.

C'est le même principe qui s'applique lorsque l'ego veut communiquer avec son esprit, il doit dépasser sa propre forme pour être dans son esprit. La forme est une illusion produite par les parasites psychiques pour maintenir l'Homme dans l'addiction à la forme, mais si l'Homme va au-delà de la forme, celui-ci découvrira la supercherie des parasites psychiques.

L'Homme vit dans un monde de formes et ce monde est entretenu par l'intellect dans son mental. Cet intellect est une plate-forme psychologique qui est contrôlée par les parasites psychiques, c'est pour cette raison que l'Homme est attaché à la forme. Celle-ci est partout, elle se retrouve dans les mots ainsi que dans tous les aspects de la vie de l'Homme.

## **Comment bien identifier une mise en initiation ?**

Se mettre en initiation, c'est créer un mouvement, c'est-à-dire que le mouvement ne vient pas de l'esprit, mais plutôt de l'intellect de l'ego qui veut contrôler les entrées d'énergies. Lorsque l'ego se retrouve dans une initiation, celui-ci vit de la souffrance, il vit une perte d'énergie, et financière dans certains cas de figure.

Il y a un côté créatif à l'initiation, c'est le mouvement engendré par l'ego qui va faire en sorte de brûler ses résistances, d'où la souffrance de celui-ci. L'ego réalisera qu'il est en initiation lorsqu'il prendra conscience qu'il s'est fait piéger par son intellect, car rien ne fonctionnera pour lui.

### **► Voici un fait vécu :**

Il y a plusieurs années, je m'étais inscrit dans une école pour suivre un cours en programmation informatique pour être programmeur, malgré plusieurs avertissements du double. À cette époque, mon ego ne l'entendait pas comme ça, il ne souhaitait pas devenir ce qu'il est devenu aujourd'hui.

Donc, mon ego s'est entêté à suivre le cours informatique qui engageait plusieurs milliers de dollars. Lors de l'examen final, je me suis rendu au laboratoire informatique où le professeur avait étalé tous les composants d'un ordinateur sur notre table de travail, on devait rassembler tous ces composants pour ensuite faire fonctionner l'ordinateur.

Peu après, debout devant la table de travail, je regardais les composants informatiques et je n'avais plus souvenir de rien, on m'avait coupé la mémoire, je me demandais ce que représentaient ces composants informatiques. Soudainement, dans le laboratoire, je me suis senti sortir de mon corps et je me suis retrouvé devant des formes de vie très grandes. Ces êtres étaient en cercle et moi au centre, ceux-ci me regardaient d'un air glacial, j'ai aussitôt compris que je m'étais mis en initiation.

Quelques secondes, plus tard, j'ai réintégré mon corps, j'ai empoigné ma mallette de documents et j'ai quitté le laboratoire pour retourner chez moi. Je me suis couché en pleurs, car je venais de comprendre qu'il m'était impossible de faire quoi que ce soit avec mon ego.

Cette initiation a fait en sorte de brûler une grosse résistance dans mon mental. Après coup, j'ai finalement accepté de me ranger du côté du double.

Lorsque le double entreprend d'ouvrir les centres psychiques de l'ego, cela en est terminé pour l'ego psychologique, celui-ci aura beau se rebeller, il finira par se ranger du côté du double éthérique.

**Pour résumer**, l'initiation de l'ego est due au contrôle que celui-ci veut faire dans l'énergie. En fait, c'est l'ignorance des lois de l'énergie qui pousse l'ego à se mettre en initiation.

---

***\*Ci-dessous les liens connexes aux chroniques MTC***

[Faut-il casser la forme d'attachement linguistique des chroniques MTC pour retrouver son identité ?](#)

[De l'identité psychique, est-ce de la certitude identitaire ?](#)

[La certitude et le détachement des chroniques MTC vont-ils permettre à l'ego d'accéder à son esprit ?](#)

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur** : Michel Thomas  
**Région** : Québec, Canada  
**Courriel** : [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour** : 15-02-2024

**Fiche**: id-00596